

## Eckernförder Zeitung vom 31.01.13

Artikel und Foto: Achim Messerschmidt

### **Derby-Stimmung in Holtsee**

Holtsee

Regelmäßiges Training zahlt sich aus: Die Schule am See hat erneut ihr eigenes Völkerballturnier gewonnen. Die Dritt- und Viertklässler, die in einer AG von Britta Oexmann, trainiert werden, setzen sich gestern gegen die Grundschüler aus Schinkel, Ascheffel und Borgstedt durch, die erstmals an dem Turnier teilnahmen durch. Jede Schule war mit zwei Mannschaften dabei.

Langsam wurde es Schulleiterin Birte Birn schon unangenehm, stets als Sieger das Turnier zu beenden: „Ich hoffe, die Schulen kommen aber auch nächstes Jahr zu uns“. Nicht nur Birn, auch alle anderen Zuschauer erlebten faire und spannende Spiele, in denen die Schüler mit viel Ehrgeiz bei der Sache waren. „Die Verletzungsgefahr beim Völkerball ist gering“, sagte Birn. Eine Mannschaft, die deutlich führe, dürfe sich nie zu sicher sein, sagte sie. Ein Spiel könne schnell kippen.